
“LOS PROFESORES HAN ACEPTADO UN ENTENDIMIENTO QUE NOS 

PERMITE TRABAJAR CON TRANQUILIDAD” 

El Presidente Lagos reconoció el éxito de las negociaciones entre el Gobierno y los 

docentes, acuerdo que les permitirá percibir un aumento de las remuneraciones 
del 15% en los próximos tres años. 

Durante la inauguración de la planta Crosville Fabric Textil, en Tomé, el jefe de 
Estado llamó a perfeccionar algunos alcances de los tratados de libre comercio que 

representan obstáculos para la materia prima nacional. 
 

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, destacó esta mañana el acuerdo alcanzado 

ayer con el Colegio de Profesores, que permitirá aumentar los ingresos de los docentes 

en un 15% en los próximos tres años. "Tengo que hacer un reconocimiento, como 

Presidente de Chile, a los profesores de mi país, que han aceptado un entendimiento a 

largo plazo que nos permite trabajar con tranquilidad los próximos años para mejorar la 

educación", sostuvo el Mandatario durante la inauguración de la planta Crosville Fabric 

Chile, ubicada en Tomé, Octava Región.  

 

Resaltó luego que esta coincidencia con el magisterio fue posible "a partir de un diálogo 

que fue muy fecundo y constructivo. Escuchándonos nos entendemos siempre, un 

diálogo que permite definir los próximos tres años y en donde el aumento salarial, que 

es muy importante, los profesores han aceptado vincularlo a calidad y rendimiento". 

 

Durante la ceremonia de inauguración de la industria textil, a la que también asistieron 

el vicepresidente ejecutivo de CORFO, Oscar Landerretche, parlamentarios, autoridades 

de la zona y representantes de Crosville Fabric Corporation, holding norteamericano al 

que pertenece la planta textil hoy inaugurada, el Jefe de Estado manifestó que se trata de 

una inversión que supera los 15 millones de dólares. Agregó además que una inversión 

de esta naturaleza fue posible gracias al TLC con los Estados Unidos y a que "hay 

empresarios que entienden de cohesión social y condiciones sociales".  

 

En la ocasión, el Jefe de Estado subrayó el que esta planta trabajará con materia prima 

importada, la que será procesada y transformada en prendas de vestir de primera calidad 

que serán comercializadas en el mercado norteamericano, todo ello gracias a los 

acuerdos económicos suscritos por nuestro país en los últimos meses. "Esta materia 

prima (lino) no viene de Purranque ni de Osorno, viene de Bruselas, de Bélgica y de 

Francia. Fíjese usted, ellos nos mandan la materia prima y nosotros la procesamos, la 

convertimos y la mandamos afuera", afirmó.  

 

Al respecto el Mandatario dijo estar orgulloso de los acuerdos alcanzados en materia 

comercial, pero que éstos "son una parte de la historia, esos acuerdos no completan la 

historia".  

 

En ese sentido, afirmó que un tema pendiente en los tratados de libre comercio es la 

forma de regular los distintos subsidios que operan en otros países y puso como ejemplo 

que en el caso francés, el Estado subsidia con mil dólares cada hectárea cultivada de 

lino, nivel difícil de alcanzar para nuestro país. "Por cada hectárea de lino allá se pagan 

mil dólares de subsidio. Chile no tiene mil dólares para subsidiar a nuestros agricultores. 

Entonces, cuando decimos que queremos un comercio que sea un poco más justo, es 

bueno pensar en el lino".  

 



Crosville Fabric Chile fue construida en las antiguas instalaciones de Bellavista Tomé, 

con una inversión de 13,5 millones de dólares y se espera que en plena producción 

permita generar 500 empleos permanentes. 


